

## Exkursion des Ober- und Mittelkurses der MTRA-Schule



### **Besuch der pathologischen und anatomischen Sammlung der Universität Köln**

Nach der langen Corona-Pause war es nun endlich wieder möglich, den Schülerinnen und Schülern eine Exkursion anzubieten!

Anfang Juli besuchten die Auszubildenden des Ober- und Mittelkurses der MTRA-Schule gemeinsam mit der Lehrkraft Laura Schinabeck die anatomische und pathologische Sammlung der Universität Köln.

Frau Dr. Heike Göbel, Fachärztin und Sektionsleitung der Pathologie, hielt zur Einleitung eine Präsentation zum Thema Pathologie.

Im Anschluss folgte eine Führung durch die Lehrsammlung des Pathologischen Institutes. Die Sammlung beinhaltet pathologische und anatomische Makropräparate, die entsprechend aufbewahrt sind.

Das Institut besitzt 50 Exponate, die als Anschauungsmaterial dienen. Aufkommende Fragen wurden von Frau Dr. Göbel beantwortet. Die Schülerinnen und Schüler erhielten einen guten Einblick in die Fachgebiete Pathologie und Anatomie und waren von der Ausstellung sehr beeindruckt.

Zum Abschluss der Exkursion erhielten die Auszubildenden noch die Möglichkeit, sich eigenständig die Ausstellung des Anatomischen Institutes der Universität Köln anzuschauen.

Besonders interessant war der Demonstrationsaal, in dem die Schülerinnen und Schüler genügend Zeit hatten, die Exponate anzuschauen.

Wir bedanken uns herzlich bei den Instituten für die lehrreiche Exkursion.